

Alphornpassage durch Schöneberg

Neugegründete Alphornklasse hatte 2015 schon 20 Auftritte



Was im Herbst 2014 begann, ist 2015 bereits eine Erfolgsgeschichte: die Alphornensembles der Leo Kestenberg Musikschule. Die Schweizerin **Ma-Lou Bangerter**, die an der Musikschule seit übrigens genau 20 Jahren (herzlichen Glückwunsch!) bereits Violine und Musical für Kinder unterrichtet, baute in Windeseile mehrere Alphorngruppen für verschiedene Spiellevels auf und holte mit **Andreas Frey** einen Lehrer für die Fortgeschrittensten ins Boot, der auch Liederbücher für Alphörner und speziell für die Klassen an der Leo Kestenberg Musikschule komponiert. Da gibt es dann zum Beispiel aus dem „Schöneberger Alphornbüchlein“ Bluesiges, Ragtimes und überhaupt viel Rhythmisches und Schwungvolles, eben mal etwas ganz anderes, für Alphornensemble zu hören!



Etwa 20 große Auftritte hatten die Alphorngruppen in 2015, davon viele Open Air, die dann auch unzählige Spontanbesucher erlebt haben.

Eines der schönsten „Events“ war die **Alphornpassage** quer durch Schöneberg, organisiert in Kooperation mit dem **Festival OrganoVino** der Kirchenmusik Schöneberg-Mitte. Zum Festivalauftakt am 26. Juni wanderten die Alphornensembles erst in kleineren Gruppen durch den Kiez, spielten mal vor einer Bar auf dem Bürgersteig, mal auf dem **Kaiser-Wilhelm-Platz** zwischen den Fontänen, bevor sie sich vor dem **Stadtbad** und vor der **Paul-Gerhardt-Kirche** trafen. Sowohl das Wandern als auch das Spielen wurden von vielen Passanten bestaunt und beklatscht.







Für 2016 sind bereits einige Aufführungen terminiert:

- | | |
|-----------------------|--|
| 30. April ab 18 Uhr: | Hahneberg Walpurgisnacht (9. Berliner Alphorn- und Jodeltreffen) |
| 5. Mai ab 18 Uhr: | auf dem Tempelhofer Feld in Kooperation mit Grün Berlin |
| 13. Mai um 19.30 Uhr: | Karneval der Kulturen (in der Heilig-Kreuz-Kirche Kreuzberg) |
| 12. Juni ab 11.30 Uhr | Bläserensembletag in der Lokhalle |
| 17. Juli um 12 Uhr: | „Von Schöneberg in die Welt“ in der Lokhalle |
| 1. August: | Berlin-Tournee zum Schweizer Nationalfeiertag |
| 25. September: | BERLIN – MARATHON (vor dem Haus am Kleistpark) |



Inzwischen hat die Alphornklasse über 20 Schüler und bereits eine lange Warteliste!



T. Vadersen

Gaby Bultmann
www.lkms.de